

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Estimación
23/01/2012	LA CUARTA (STGO-CHILE)	10	2	FERIANTES SACAN PECHO DE PALOMA CON REMOZADA FERIA EL ESFUERZO PARTE 01	18,9x16,7	No Definido

Inauguración en la comuna de Puente Alto

Feriantes sacan pecho de paloma con remozada Feria El Esfuerzo

“Las ferias, en general, están instaladas en el corazón y en el alma de todos los chilenos”. José Luis Iriarte, director de Sercotec.



La dirigente María Luisa dando el vamos a la Feria El Esfuerzo.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Estimación
23/01/2012	LA CUARTA (STGO-CHILE)	10	3	FERIANTES SACAN PECHO DE PALOMA CON REMOZADA FERIA EL ESFUERZO PARTE 02	17,6x10,7	No Definido

Actividad se enmarca en el Programa de Modernización de Ferias Libres de Sercotec, que involucró recursos por más de \$27 millones y el apoyo del municipio.

Infraestructura incluye módulos y carpas y contempla la realización de talleres de alimentación saludable en coordinación con el consultorio local y herramientas para la formalización de la actividad comercial. Estas son sólo algunas de las novedades que tiene la Feria El Esfuerzo de la populosa comuna, inaugurada el pasado viernes 13.

En la ceremonia estuvo presente el director de Sercotec, José Luis Uriarte; el alcalde de Puente Alto, Manuel José Ossandón;

la senadora Ena von Baer; el diputado Leopoldo Pérez; la gobernadora de la provincia Cordillera, Caterina Klein; el presidente de la Asociación de Ferias Libres (Asof), Héctor Tejada, y dirigentes de la feria.

Durante el evento el director de Sercotec felicitó a los feriantes por lo logrado señalando que "las ferias, en general, están instaladas en el corazón y en el alma de todos los chilenos. Por eso, el Presidente Sebastián Piñera y el ministro Pablo Longueira tomaron la decisión de darle un impulso nuevo y reforzar este

programa de modernización". Resaltó que las ferias tienen que tender a "modernizarse además de transformarse en una unidad de negocio e ir mejorando el servicio que prestan".

En tanto que María Luisa Véliz, presidenta del sindicato Luis Matte Creta de la Feria El Esfuerzo, y una de las articuladoras de los objetivos, dijo que "como dirigentes estamos felices de lo que hemos logrado hasta el momento, con esfuerzo, sacrificio y perseverancia. Empezamos por lo más básico que son módulos, carpas y vestimenta".

Feriantes opinan

Mientras atendía a su clientela, Juan Camilo Ávila se refirió a la feria como "muy bonito, me gustó, luchamos mucho, fue un lindo trabajo porque antes no habíamos logrado este tipo de organización", habló.

En tanto, Eduardo Sepúlveda dijo estar "conforme con esto porque así llega más público. El sindicato se puso las pilas y nos ayudamos entre todos. Me gusta como quedó la feria, más ordenada", remacha.